

## Akhiri Kegiatan Ramadhan, Kasat Lantas Polresta Mataram Buka Puasa Bersama Anggota dan Bhayangkari

Syafruddin Adi - MATARAM.XPRESS.CO.ID

Apr 8, 2024 - 01:13



*Kasat lantas Polresta Mataram Kopol Bowo Tri Handoko SIK., sesaat sebelum buka puasa bersama di Lesehan Gading, Mataram (07/04/2024)*

Mataram NTB - Berbagai kegiatan sosial telah dilaksanakan Sat Lantas Polresta Mataram dalam mengisi Ramadhan 1445 H tahun 2024. Program tersebut menjadi agenda kegiatan rutin yang dilakukan pada tiap tahunnya saat memasuki bulan Ramadhan.

Kasat Lantas Polresta Mataram Kopol Bowo Tri Handoko SIK., mengatakan bahwa berbagai jenis kegiatan sosial telah dilaksanakan oleh satuannya, mulai dari memberikan sumbangan kepada masyarakat yang membutuhkan, kelompok masyarakat seperti yayasan atau Panti Asuhan hingga pembagian makanan pembuka puasa (Takjil) kepada masyarakat di wilayah hukum Polresta Mataram.

“Alhamdulillah Ramadhan tahun ini Sat Lantas Polresta Mataram diberi kesempatan untuk saling membantu, saling peduli terhadap sesama melalui berbagai kegiatan sosial yang kami lakukan,”Ungkap Kasat Lantas Polresta usai Pembagian Takjil dan penyerahan bingkisan kepada petugas Ops Ketupat Rinjani 2024 di Pos Pengamanan (Pos PAM) Karang Jangkong, Cakranegara, Kota Mataram, Minggu (07/04/2024).



Ia menceritakan bahwa rangkaian kegiatan hari ini telah dilakukan mulai dari pemberian bantuan sosial kepada kelompok anak yatim / piatu di Masjid Al-Abror Bendega Kelurahan Tanjung Karang, kemudian Pembagian Takjil di Perempatan Karang Jangkong, terakhir pemberian bingkisan kepada petugas Ops Ketupat Rinjani 2024 di Pos PAM Karang Jangkong.

Menurut nya, kegiatan Bakti Sosial Ramadhan hari ini menjadi kegiatan sosial terakhir dalam Ramadhan tahun ini dimana sebagai penutup rangkaian kegiatan selama hampir satu bulan ini pihaknya beserta seluruh keluarga besar Sat Lantas Polresta Mataram serta Ibu Pengurus dan anggota Bhayangkari Ranting menggelar buka puasa bersama sebagai bentuk kebersamaan yang terjalin di Satuan Lalu lintas Polresta Mataram. Kegiatan buka Puasa bersama tersebut diselenggarakan di Lesehan Gading, Gegutu, Kecamatan Selaparang, Kota Mataram.



“Ini menjadi kegiatan terakhir dalam bulan Ramadhan 1445 H tahun 2024, kegiatan kami tentu tidak selesai sampai disini. Kedepan di bulan-bulan selanjutnya Sat Lantas Polresta Mataram tentu akan melanjutkan dengan kegiatan-kegiatan lain yang telah kita rencanakan sebelumnya, dalam rangka memberikan pelayanan terkait Lalu lintas kepada masyarakat,” jelas Pria berpangkat Komisaris Polisi ini.

Ia berharap selaku penanggungjawab Lalu lintas di wilayah hukumnya, mudik Lebaran serta aktivitas lalu lintas pada masa Idul Fitri tahun ini dapat berjalan dengan aman dan lancar.

“Telah menjadi komitmen kami Anggota Polantas Polresta Mataram untuk memberikan yang terbaik untuk masyarakat. Mohon Doa dan Dukungannya semoga tugas - tugas pelayanan yang kami persembahkan untuk masyarakat dapat bermanfaat untuk keselamatan kita bersama,”tutupnya. (Adb)